

Dugin y lo que está pasando

Contribuciones a los Foros de JoS

[Agosto 10, 2018](#)

La obra del judío Dugin, La cuarta teoría política, es reveladora. Este judío es el mago ideológico de Putin, así como el segundo Karl Marx. Esta obra señala hacia dónde quieren ir los judíos. El problema es que muchos goy están ocupados hablando y estudiando lo que los judíos ya hicieron y no lo que intentan hacer. Dugin nos permite echar un vistazo a lo que están tramando en el año en curso.

Dugin afirma que ellos quieren usar el Caos, pero este «Caos» como Dugin lo pone es simplemente el concepto de la primera materia. La estrella del Caos es el símbolo de las Diosas Negras en el mundo antiguo que representan la Primera Materia, o Akasha, que es el espacio. Dugin es difícil de entender para mucha gente porque no son ocultistas y no entienden la plataforma básica. Dugin quiere utilizar la energía psíquica espiritual para conectar y abrir todas las puertas posibles en el mundo material y luego utilizar esas puertas para crear una síntesis política que les permita abrir más puertas hasta materializar plenamente su objetivo. Que es una dictadura comunista mundial.

Eso es. Putin su amo declaró abiertamente en una conferencia política en 2013 que su objetivo es crear una Unión neosoviética en el mundo actual. Putin fue puesto en el poder por Abramovich el oligarca judío que es diputado de los Rothschild judíos y forma parte de Jabad. Es por eso que Putin está rodeado de rabinos de Jabad. Este es el nivel de control de los Rothschild. Así que aquí es donde las órdenes de marcha de Putin están bajando de: la parte superior de los «sabios de Sion».

El movimiento de protesta de Wall Street fue iniciado en Estados Unidos por los comunistas y fue creado desde arriba por los Rothschild, los Rockefeller y Soros (cuyo verdadero nombre es Schwartz). Los judíos Rockefeller crearon el Partido Comunista de América y lo financiaron desde detrás de las bambalinas. Los Rothschild, los Rockefeller y otros magnates judíos del dinero mundial financiaron también la revolución comunista en todo el mundo. La protesta de Wall Street fue el intento de poner en marcha el movimiento comunista en América para tomar el control. Se descubrió que el candidato presidencial de Rusia estaba presionando a favor del comunista Bernie.

Cualquier cosa para empujar la narrativa comunista en Estados Unidos. Es por eso que tantos judíos vinieron de la URSS a América: para trabajar en América con el objetivo final del control comunista.

Tenga en cuenta cómo la Alt-Right recibió una cantidad insana de atención por parte de los medios de comunicación judíos por ser un movimiento tan pequeño. Esto se debe a que los líderes de la Alt-Right son agentes judíos que están promoviendo abiertamente la agenda comunista y la ideología de Dugin. El plan aquí es crear los bandos para la próxima guerra civil y revolución, guerras raciales que deben ocurrir para causar la ruptura total de América y su caída como potencia mundial. Esto permitirá a los judíos de Moscú apoderarse del resto de Europa mediante la subversión desde dentro y desde fuera. Sin América, la OTAN no tiene sentido y Rusia dominará fácilmente los asuntos europeos a nivel político y económico. A partir de esta toma de poder quieren extender su influencia con China comunista, que también controlan, en una superpotencia global que permitirá a las élites judías crear un orden mundial comunista global. Que siempre ha sido el plan de la raza judía. Todo esto está esbozado en el plan de Dugin. Dugin también apoya empujar al mundo a una tercera guerra mundial para lograr esto también. Los judíos han estado presionando para esto entre la OTAN y el este. Esta sería una guerra que Estados Unidos está destinado a perder.

Dugin revela dos cosas importantes. En primer lugar, América debe caer para que los judíos tengan éxito, y en segundo lugar, los judíos utilizan el poder oculto para manifestar su trabajo para este único orden mundial en la realidad. Es el poder oculto que es su clave para todo, y el cristianismo es la parte vital para lograr esto. Es su plataforma para que el comunismo triunfe. Dugin no oculta este hecho.

Además, Dugin también revela la psicología de los judíos. Harán, dirán, traicionarán y harán tratos con lo que sea o con quien sea para ganar más poder y llegar a la cima de su objetivo. La mayor parte de esto es que se apoderaran de cualquier cosa para transformarla en un método para ganar control sin embargo. Y utilizan el poder oculto. Es por eso que Dugin es tan difícil de entender para la gente. Ellos no piensan como un judío criminal con una Cábala bajo el brazo. También es deliberadamente doble cara en público porque está mintiendo y engañando para su agenda.

Respuesta del Sumo Sacerdote Hooded Cobra:

Hvítr Ormr escribió:

He visto a este Dugin kike siendo empujado en los círculos Alt-Right desde hace un tiempo, nunca supe que estaba usando conocimientos ocultos en sus «teorías políticas» kike, pero tiene sentido, supongo, ya que es un miembro de la tribu. Si hacemos lo suficiente de la RTR final se debe detener cualquiera de su suciedad de ser capaz de manifestarse sin embargo, ¿no?

Sí, los detiene a todos.